

La création de la Brigade Garde-frontières dans l'Est de Cuba mise en exergue



**9 | NOVIEMBRE
1961**

Fundación de la
Brigada de la Frontera en Guant

Efemérides
contar la Historia



La Havane, 9 nov (RHC) Le Premier Ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, a souligné jeudi le 62e anniversaire de la fondation de la Brigade Garde-frontières, Ordre Antonio Maceo, dans la province de Guantanamo, dans l'est du pays.

"Toute notre reconnaissance aux hommes et aux femmes qui composent la Brigade Garde-frontières des Forces armées révolutionnaires, qui gardent avec zèle le territoire entourant la base navale illégale de Guantanamo, fidèles défenseurs de la patrie", a déclaré Manuel Marrero sur le réseau social X.

La Centrale des travailleurs de Cuba et d'autres institutions ont également rappelé la création, le 9 novembre 1961, de ce bataillon frontalier, près de la ville de Caimanera, à quelque 22 kilomètres de la capitale provinciale.

Cette unité de l'armée de l'Est garde le périmètre frontalier avec la base navale illégale de Guantánamo, installée par les États-Unis il y a 120 ans, après la signature du traité de 1903 pour la location de bases navales et de soutes à charbon.

Elle est actuellement occupée contre la volonté expresse du peuple cubain et en violation des normes les plus élémentaires du droit international (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338929-la-creation-de-la-brigade-garde-frontieres-dans-lest-de-cuba-mise-en-exergue>



Radio Habana Cuba